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Résumé :

La recherche actuelle porte sur I’étude de la résilience chez les méres d’enfants avec
autisme, en identifiant les facteurs internes et externes les plus utilisés ce qui a aidé au
renforcement de ’adaptation maternelle face aux tracas quotidiens inhérents a ce trouble. Pour
répondre a nos questions, nous avons utilisé la méthode clinique et la technique de 1’étude de
cas basée sur un entretien semi-dirigé visant a fournir les éléments substantiels afin d’analyser et
comprendre les cas, ainsi que 1’échelle de CD-RISC (2003) traduit par Yahi Samia (2013). A
travers cette communication nous essayons de mettre en évidence la capacité de résilience chez
la mére et comment cela contribue-t-il @ 'amélioration du niveau de son enfant autiste.

Mots clés : la résilience, mére de ’enfant autiste, ressources internes et externes, stratégies
d’adaptation.

Abstract :

Current research focuses on the study of resilience in mothers of autistic children by
identifying the most internal and external factors used and contributing to mother's adaptation
face to the daily troubles resulting from her son's autism. To answer our questions, we used the
clinical method and the technique based on a semi-structured interview to provide the
substantial elements to analyze and understand the cases, we used also the CD -RISC scale
(2003) translated by Yahi Samia (2013). Through this communication we try to highlight the
capacity of resilience in the mother and how it contributes to the improvement of the level of
her autistic child.

Key words: Resilience, Mother of autistic child, Internal and external resources, Adaptation
strategies
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